



# 桜組だより 5月

徳重清涼保育園



さわやかなそよ風が心地良く、新緑が眩しい季節となりました。新年度が始まり、あっという間に一か月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔も増えたように感じます。桜組の子どもたちは園庭に咲いてる花や実などを見つけると、「むしがいた〜」「花が咲いてるよ〜」「見てみて〜」と身の回りの自然に興味津々です。過ごしやすい季節になりましたが、日によってはジリジリと日差しが照りつける夏のような時もあります。子ども達の健康状態にも注意しながら、安心して遊び込める環境を作って行きたいと思っています。



## 〈今月の諺〉

- ・ 骨折り損の
  - ・ 棚からぼた餅
- くたびれもうけ



## 〈今月の歌〉

- ・ ふしぎなポケット
- ・ メリさんの羊



## 〈今月のねらい〉

生活…身支度や排せつなどを保育士と一緒に  
行う。  
遊び…順番やルールを守って遊びを  
楽しむ。



## 子ども達の様子



絵画教室での様子です。宮下先生の話聞いて画用紙に色々な色を使って、花を咲かせました。「土はこの色?」「綺麗な花が出来た!」と会話にも花を咲かせていましたよ。



## 〈お願い〉

- ・ 子どもは大人よりも汗をかきやすいため、水分補給をこまめに行っています。水筒のお茶の量を増やしていただくと助かります。
- ・ 感染予防のため、こまめに手洗い・うがいをしています。ズボンのポケットにはハンカチを必ず入れてください。よろしくお願いいたします。





晴れ渡った空に新緑の青葉。すがすがしさをを感じる季節となりました。季節外れの暑さが続いたかと思うと、平年並みの気温に戻る等、寒暖差の大きさが話題となりましたが、そのような中でも水分をたっぷり摂りながら、子ども達は元気いっぱい身体を動かしています。

新年度から早くも1ヶ月が経ちました。生活の中、様々な点で丁寧な準備を行ったり、話を聞いたり、身辺を整頓したり等、日々伝えている事が少しずつ意識できるようになってきており、新しい環境にも随分と慣れてきたように感じています。素直な向日葵さんなので、これから沢山のことに目が向き、失敗や成功を繰り返しながら成長していくことを楽しみに見守りたいと思っています。

活動面では、ボールや鉄棒、縄跳び等の運動遊びやリズム遊び、制作等を行う中で子ども達の力を捉えながらも、少しずつ上手な身体の使い方、ハサミや糊の丁寧な使い方などを伝えつつ、ステップアップを図っています。何でも始めは戸惑いも大きいですが、楽しんだり挑戦したりを繰り返しながら一步一步進めていきたいと思えます。

子ども達の健やかな成長を願うこいのぼりのように、青空の下で虫探しをしたり、元気いっぱい子ども達と身体を動かしたりし、今月も楽しく過ごしたいと思えます。

## 今月のわらい

- ・ 戸外で集団遊びを通し、のびのびと身体を動かすことを楽しむ。
- ・ 落ち着いて先生の話聞いて理解しようとしていたり、知っている事を伝えようとしていたりする。



## おわかい

○気温が高くなってきています。毎日十分な量のお茶の入った水筒をご準備ください。また、気温に応じてトレーナーや半袖・長袖で衣服を調整ください。

## 子どもの様子



全員で素敵な集合写真！  
1年間、楽しく元気に  
過ごそうね！！



こいのぼり制作では蛇腹折りや小さな丸の2枚切りに取り組みました。ゆっくりとじっくりと行う姿や、ポンドでしっかりと鱗をつけようと頑張る姿が見られました。



# 5月 紫陽花組だより

徳重清涼保育園

紫陽花組になり早くも1ヵ月が経ちました。だんだんと日差しが強くなり、子ども達は「暑い！」と言いながらも、虫探しや砂場遊び、鬼ごっこをしながら元気に体を動かして楽しんでいます。

「次は〇〇だよ」と次の活動を意識して行動したり、「これって、どうするの?」「これは、こうするんだよ」と友達同士で教え合ったりする姿がよく見られてようになりました。

絵画、英語教室も始まりました。紫陽花組になって内容も少し変わり、子ども達は講師の方の話をよく聞きながら楽しんで参加しています。

今月は長い連休があります。生活リズムの違いから疲れが出やすくなりますが、こまめに休憩をし、水分補給をしっかりと行いながら元気いっぱい遊びたいと思います。



## 今月のねらい

- 身の回りのことに興味を持って関わろうとする。
- 自分の思いや考え、感じたことなどを言葉で相手にしっかりと伝える。

## 今月の百人一首

花の色は うつりにけりない たづらに

わが身世にふる なかめせしまに

小野小町

久方の 光のどけき 春の日に

静心なく 花の散るらむ

紀友則



## 子ども達の様子



染紙にチャレンジ!!  
和紙に染み込んでいく絵の具を不思議そうに見たり、好きな色を楽しそうに選んだりしていました。



ぷっくりと実ったスナップエンドウを収穫しました!! 収穫したスナップエンドウは給食で美味しくいただきました。

## 今月の歌

♪めだかのがっこう

♪ピクニック



## おすすめの絵本

「ぜったいぜったい  
あけちゃダメっ!!」

「ダメ」と言われるほどページをめくりたくなっちゃう不思議な絵本。読書の時間には順番待ちが出来るほど子ども達が大好きな絵本です。